

ABSTRAK

Edy Sugianto 2024, *Pengembangan Ekonomi Melalui Usaha Budidaya Bibit Tanaman di Desa Bangkes Kec.Kadur Kab.Pamekasan*, Prodi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, IAIN Madura, Pembimbing: Dr. Eko Ariwidodo, M.Phil

Kata Kunci: *Pengembangan Ekonomi Masyarakat, Usaha, Bibit Tanaman*

Pengembangan adalah kegiatan ilmu pengetahuan dan teknologi yang bertujuan memanfaatkan kaidah dan teori ilmu pengetahuan yang telah terbukti untuk meningkatkan fungsi, manfaat, dan aplikasi ilmu pengetahuan dan teknologi yang telah ada, atau menghasilkan teknologi baru. Ekonomi masyarakat ialah bagaimana cara orang atau masyarakat memenuhi kebutuhan hidup. Kegiatan usaha adalah berbagai jenis usaha dibidang perekonomian, yang meliputi bidang pengindustrian, Perdagangan, Perjasaan dan pembiayaan (keuangan). Budidaya adalah kegiatan terencana pemeliharaan sumber daya hayati yang dilakukan pada suatu areal lahan untuk diambil manfaat/hasil panennya. Jadi yang dimaksud dengan judul Pengembangan Ekonomi Melalui Usaha Budidaya Bibit Tanaman di Desa Bangkes Kec.Kadur Kab. Pamekasan adalah untuk mengetahui perkembangan ekonomi masyarakat Desa Bangkes Kadur.

Berdasarkan hal tersebut ada dua pokok tujuan yang ingin di capai dalam dalam penelitian ini yang pertama yaitu untuk mengetahui proses pengembangan ekonomi melalui usaha budidaya bibit tanaman di Desa Bangkes dan yang kedua untuk mengetahui kondisi ekonomi masyarakat di Desa Bangkes setelah melakukan usaha budidaya bibit tanaman. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Sumber data diperoleh melalui wawancara, observasi dan dokumentasi. Informannya adalah pelaku usaha. Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan melalui ketekunan pengamat, dan triangulasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa yang *pertama* Desa Bangkes memiliki potensi dibidang pertanian sehingga tidak sedikit masyarakat yang melakukan budidaya bibit tanaman, usaha bobit tanaman yang dilakukan masyarakat mendapatkan dukungan oleh pemerintah Desa dengan memberikan *support* ketersediaan pupuk yang dibutuhkan oleh pelaku usaha budidaya bibit tanaman. Bibit tanaman juga memerlukan pemeliharaan diantaranya yaitu dengan melakukan penyiangan yang artinya membersihkan rumput-rumput yang mengganggu kesuburan tanaman, selanjutnya pemupukan untuk memperkuat pertumbuhan tanaman dan yang terakhir pengairan atau penyiraman untuk memenuhi air pada tumbuhan. *kedua* usaha yang banyak dijalankan oleh masyarakat Bangkes yaitu dibidang sektor pertanian dengan melakukan budidaya bibit tanaman, terdapat berbagai macam tanaman yang dibudidayakan diantaranya adalah pohon rambutan, pohon klengkeng, pohon durian, pohon sirsak, pohon mangga dan masih banyak yang lainnya. Kegiatan usaha budidaya bibit tanaman yang dilakukan oleh masyarakat Desa Bangkes memberikan dampak baik terhadap masyarakat yaitu memiliki pendapatan, selain itu juga memiliki pendapatan tambahan sehingga dapat memenuhi kebutuhan kehidupan sehari-hari.